

Gerhild Fischer
Fachwartin Rhythmische Sportgymnastik

Fröbelstraße 21
56203 Höhr-Grenzhausen
Tel. 02624 – 2372

Bericht Rhythmische Sportgymnastik 2021 im Turngau Rhein-Westerwald

Voller Hoffnung habe ich in meinem Bericht vor einem Jahr in die Zukunft geblickt, doch die Einschränkungen durch die Corona-Pandemie waren noch nicht vorbei. Anfang November 2020 wurde uns ein erneuter Lockdown auferlegt.

Sehr viele Meisterschaftswettkämpfe wurden abgesagt. Äußerst bitter war für die Meisterklassen-Gruppe der WKG RSG Mittelrhein die Absage der Deutschen Meisterschaften im Rahmen des „Multi-Sport-Events“ Anfang November 2020. Die Absage erfolgte einen Tag vor der Anreise!

Auch das Deutsche Turnfest 2021 wurde relativ kurzfristig abgesagt. Zunächst wurde als Ersatz eine abgespeckte Veranstaltung „TURNEN 21“ mit allen Deutschen Meisterschaften in den Olympischen Disziplinen verfolgt, doch auch diese musste ausfallen.

Nach und nach entwickelten sich die Trainerinnen der Rhythmischen Sportgymnastik zu Expertinnen im Online-Training. Nur die Bundesliga-Mannschaft von Steh Kopf! durfte weiter in Präsenz trainieren.

So konnten wenigstens diese Gymnastinnen im Frühjahr 2021 an den online ausgetragenen Deutschen Jugendmeisterschaften teilnehmen, und dies sehr erfolgreich!

Als im Mai 2021 der Wiedereinstieg in den Vereinssport möglich wurde, reagierte die Fachschaft Rhythmische Sportgymnastik sofort mit einem Lehrgang in den Pfingstferien. Ein weiterer Leistungslehrgang fand in der letzten Woche der Sommerferien statt. Thema war die Vorbereitung auf den Landeskadertest.

Der Landeskadertest fand am 05.09.2021 in Westerburg statt. Wir erhoffen uns für 2022 aus dem Gau Rhein-Westerwald 2 D-Kader-Mitglieder.

Erstmalig seit vielen Jahren hat sich mit Laurice Reiner mann (SF Höhr-Grenzhausen) sogar wieder eine Gymnastin für die Teilnahme am Bundeskadertest qualifiziert.

Zur Zeit läuft das Training in den gewohnten Bahnen. Erste Wettkämpfe finden wieder in Präsenz statt. Für das Jahr 2022 haben wir die Hoffnung, dass alle Meisterschaften wie geplant durchgeführt werden können.

Ich bedanke mich beim Vorstand im Gau Rhein-Westerwald für die auch 2021 gewährte Unterstützung, vor allem für die großzügige finanzielle Ausstattung des Fachtats.

Gerhild Fischer *17.10.2021*